

Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 18. Mai 2022

Kooperation "Schule und "Verein": Endlich wieder Tennis-AG

Sichtlich viel Spaß hatten die Kinder wieder in der Arbeitsgemeinschaft „Tennis“ an der Anna-Freud-Schule, Mainhausen.

Schon seit Jahren kooperiert die Schule mit dem Tennisclub der TSG Mainflingen. Unter der Leitung von Peter Schneider



können Anfänger die ersten Schläge in einer Arbeitsgemeinschaft am Nachmittag in der Schule erlernen. Interessierte Kinder dürfen während der Projekttag im Juni auf dem Tennisplatz das Racket schwingen. Corona bedingt musste im letzten Schuljahr auf beides verzichtet werden. Umso schöner, dass in diesem Schuljahr die Zusammenarbeit wieder aufleben konnte und die Kinder die Möglichkeit hatten, ein bisschen Tennisluft zu schnuppern.